

Der eigentliche Sinn der ganzen bösartigen Kampagne gegen unser Land besteht darin, das wahre Bild der sozialistischen Gesellschaft zu entstellen. Natürlich wird uns dieses revanchistische Geschrei in keiner Weise daran hindern, weiterhin erfolgreich die Beschlüsse des IX. Parteitages zum Wohle des Volkes zu verwirklichen. Zugleich bleiben wir wachsam und setzen uns in der politischen Massenarbeit mit der imperialistischen Verleumdungskampagne offensiv und polemisch auseinander.

Vorzüge
unserer Ordnung

Vor allem geht es darum, vor dem Hintergrund der tiefen Krise des Kapitalismus, der Inflation, der Arbeitslosigkeit, der Berufsverbote und anderer brutaler Vergewaltigungen der Menschenrechte, wie sie im Imperialismus an der Tagesordnung sind, die Vorzüge und die Überlegenheit unserer von Ausbeutung, Profitmacherei und kapitalistischer Ungerechtigkeit freien sozialistischen Gesellschaft darzulegen. Mit der Praxis unseres sozialistischen Lebens führen wir den Nachweis, daß nur der Sozialismus Freiheit, Demokratie und Menschenrechte sichert, daß — wie Genosse Honecker auf der 2. Tagung des Zentralkomitees sagte — die bei uns gewährleistete soziale Sicherheit die Grundlage für die persönliche Freiheit des Menschen ist, daß Sozialismus und Freiheit eine untrennbare Einheit sind.

Unsere politische Massenarbeit wirkt erfolgreich in allen Klassen und Schichten des Volkes. Von den Ideen des Sozialismus und von der Richtigkeit unserer erfolgreichen Politik sind in unserem Land Menschen der unterschiedlichsten sozialen Stellung und aller Altersgruppen zu tiefst beseelt. Aber diese Bewußtheit ist nicht einheitlich ausgeprägt. Bedingt durch unterschiedliche Lebenswege und Erfahrungen, durch den Unterschied von Alter, sozialer Stellung, Bildung, Geschlecht und anderen Faktoren, gibt es differenzierte politisch-ideologische sowie geistig-kulturelle Interessen und Bedürfnisse. Unserer Überzeugungsarbeit wird es um so besser gelingen* alle Bürger unseres Landes zu erreichen, je mehr sie diese Differenziertheit berücksichtigt. Dabei ist es besonders wichtig, daß wir den Fragen der Menschen zu dem politischen Geschehen unserer Zeit stets überzeugend und geduldig Rede und Antwort stehen.

Wahlen-
gesellschaftlicher
Höhepunkt

Eine wichtige Bewährungsprobe für die politische Massenarbeit ist die Vorbereitung und Durchführung unserer Volkswahlen. Sie stehen im Zeichen der weiteren Verwirklichung der Beschlüsse des IX. Parteitages. Sie sind ein Höhepunkt der demokratischen Aktivität unseres Volkes, für das die Selbstbestimmung durch aktive Mitwirkung an der Gestaltung des gesellschaftlichen Lebens ein ständiges Prinzip demokratischer Machtausübung ist. Der Wahlauf Ruf des Nationalrates der Nationalen Front ist die Plattform des politischen Wirkens in der Periode der Wahlvorbereitung. Es geht vor allem darum, überall die Bilanz unserer gesunden und erfolgreichen gesellschaftlichen Entwicklung zu ziehen, unseren weiteren sicheren Weg und die sich daraus ergebenden Aufgaben und Anforderungen zu erläutern sowie neue Aktivitäten zu deren Bewältigung zu fördern. Viele Tausende Wahlhelfer werden in diesem Sinne wirken. Es gilt, unsere gute und richtige Politik der inneren und äußeren Sicherheit, der Geborgenheit und Zukunftsgewißheit mit guten und überzeugenden Argumenten zu vertreten.